

Zahnärztin und Unternehmerin in einem

Netzwerktreffen für Zahnärztinnen greift unterschiedliche Praxis-Aspekte auf

Foto: Kerstin Hörst



Kloster Speinshart in der Oberpfalz – Schauplatz des nächsten Zahnärztinnen-Netzwerktreffens.

Networking in klösterlichem Ambiente – die Bayerische Landes Zahnärztekammer veranstaltet in Zusammenarbeit mit ihrer Fortbildungsakademie eazf am 16. März das 2. Bayerische Netzwerktreffen für Zahnärztinnen. Einen Tag lang stehen im Oberpfälzer Kloster Speinshart für die Teilnehmerinnen Fragen und Herausforderungen als Zahnärztin wie als Unternehmerin im Mittelpunkt. Neben den fachlichen Vorträgen wird auch der Austausch untereinander nicht zu kurz kommen. Denn wie bei den digitalen Zahnärztinnen-Netzwerkstammtischen lautet das Motto Fortbilden und die persönlichen Kontakte ausbauen. Die regelmäßig stattfindenden Online-Veranstaltungen haben sich längst als festes Format etabliert.

Von Finanzen über Elternmanagement bis zu Parodontitis

Wie bereits beim ersten Treffen 2022 in Geiselwind haben die beiden Organisatorinnen Dr. Cosima Rücker, Mitglied des Vorstands der BLZK und Referentin

Zahnärztlicher Nachwuchs, und Martina Werner, Mitglied des Vorstands des BDO Bayern und Leiterin des Zahnärztinnen Netzwerkes Unterfranken-Bayern, vielseitige Themen zusammengetragen. Dr. Dr. Frank Wohl, Präsident der BLZK, startet mit „Weniger BEMA – mehr GO!“ zum Thema Honorierung. Um „Frauen und Finanzen 2.0“ geht es in dem Beitrag von Miriam Willner-Schön, Direktorin der apoBank Regensburg, und Stefanie Schmidbauer, stellvertretende Leitung im gleichen Haus.

Nach der Mittagspause widmet sich die Zahnärztin Dr. Cordula Merle, Poliklinik für Zahnärztliche Prothetik, Universitätsklinikum Regensburg, dem Thema „Symptom und Risiko Mundtrockenheit – Ursachen, Folgen und Behandlung“. Dr. Isabell von Gymnich greift mit ihrem Vortrag „Elternmanagement. (D)eine Herausforderung bei der Kinderbehandlung“ einen wesentlichen Aspekt aus ihrer eigenen Praxis als Kinderzahnärztin auf. Schließlich hinterfragt Prof. Dr. Yvonne Jockel-Schneider,

Leiterin der Abteilung für Parodontale Medizin, Universitätsklinikum Würzburg, in ihrem Referat „Ernährung als Schlüssel zur individuellen Prävention und Behandlung von Parodontitis?“ die Bedeutung unserer Nahrung für die Mundgesundheit.

Wissen vermitteln, Erfahrungen teilen

Zwischen und nach den Vorträgen gibt es Zeit für Diskussionen und den persönlichen Austausch. Für Teilnehmerinnen, die bereits am Vorabend anreisen, besteht bei einem gemeinsamen Abendessen um 19 Uhr die Gelegenheit zum ersten Kennenlernen und Gedankenaustausch. Ein Zimmerkontingent steht im Kloster Speinshart zur Verfügung.

Für die Teilnahme werden sieben Fortbildungspunkte vergeben. Am Veranstaltungstag besteht außerdem von 9 bis 16.30 Uhr die Möglichkeit einer Kinderbetreuung – bei Bedarf bitte direkt anmelden unter cosimaruecker@web.de.

Redaktion BLZK

NETZWERKEN MIT DER BLZK

Das 2. Bayerische Netzwerktreffen für Zahnärztinnen findet am 16. März 2024 im Kloster Speinshart in der Oberpfalz statt. Weitere Informationen und Anmeldung ab sofort unter



eazf.de/sites/netzwerk-zahnaerztinnen